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クラブテーマ：リラックス・ロータリー ～親睦と奉仕、肩の力を抜いて～ 

会長／樅山修一 幹事／細井勉 会報委員会／大仁孝泰・鈴木卓也   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/  

本年度第２４回 通算１７０３回 

２０２３年１月２４日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 1/10 修正出席率 

７２名 ３９名 ６０％ ８５．１％ 

 ゲスト：豊川高校校長 石田潤さん 女子駅伝部監督 臼井康善さん 女子駅伝部主将 森彩純さん 

 ゲスト：女子バレーボール部顧問 勘解由圭太さん 女子バレーボール部主将 阿部妃呂那さん 

  ビジター：メークアップ受付４名 

★会長あいさつ          樅山修一会長 

新年に入りまして、

比較的、穏やかな日

が続いておりました

が、今日あたりから

非常に強い寒波の到

来という事らしいで

す。コロナ第 8 波に

加えインフルエンザ注意報も発令されています。コ

ロナについては5類に引き下げられる見込みだそう

ですが、暫くは、これまで通り感染拡大防止に努め、

健康にご留意頂きたいと思います。 

 1 月という事で、正月気分が抜けていないわけで

はありませんが、御節についてお話させてください。

奈良時代に仏教の行事の中で食された料理を御節供

（おせちく）と呼び、お供えしたものを食べること

で無病息災を願ったそうです。江戸時代に民衆に広

まり、重箱に詰められるようになり、現在では重箱

に詰められた正月料理のことを「御節」と呼んでい

ます。 

 御節を食べる時期は北海道などの一部の地域では

大晦日とされていますが、それ以外は概ね元旦から

三が日にかけて、基本は「祝い肴三種、煮しめ、酢

の物、焼き物」で、祝い肴三種で見ると、関東では

「黒豆、数の子、田作り」、関西では「黒豆、数の子、

たたきごぼう」と異なり、地方独特なものもあるそ

うです。黒豆は黒く日焼けするほど達者（まめ）に

働けるようにと邪気を払って長寿と無病息災を願い

ます。数の子は卵の数が多く、ニシン（二親）に通

じることから五穀豊穣と子孫繁栄を願っています。 

 正月早々に火を使うと、竈に祭られている荒神様

が怒ってしまうので、せめて三が日ぐらいは、火を

使わずに、荒神様を休ませてあげるという風習があ

るそうです。そのため、元旦から三が日まで火を使

わずに済むよう御節には酢漬けや加熱したもの、濃

い味付けのものなど、日持ちの良いものを多く入れ

ます。 

 近年の御節市場の年間販売金額は600億円とも言

われており、特にネット通販を中心に伸びており「作

る時代」から「買う時代」へと変化しています。昨

今では洋風オードブルや中華風などと伝統的な品を

組み合わせたもの、冷蔵、冷凍に対応したものが登

場し、種類も豊富です。特に増えてきているものに

「一人用」「少人数用」そして「ペット用」というの

もあるそうです。かつては親族が集まってにぎやか

に過ごしたお正月の大人数用だった御節料理にも時

代背景がうかがえるようになりました。 

 本日の例会は豊川高等学校の皆さんの全国高校駅

伝大会出場報告と全日本バレーボール高等学校選手

権大会出場報告をいただきます。よろしくお願いし

ます。 

★幹事報告            細井 勉幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

ＷＦＦのチケット購入のお願い 
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ごあいさつ       校長 石田潤さん 

 こんにちは。日頃は学園に対しまして多大なご支

援を頂きまして誠にありがとうございます。 

 年末に行われました全国高校駅伝、そして新年 4

日から行われました全日本バレーボール高等学校選

手権大会に女子駅伝部と女子バレーボール部が出場

いたしました。 

 現地やテレビなど、色んなところで多くの皆様に

応援して頂きました。結果だけ見ますと、今一つで

すが、駅伝部については3年ぶりに都大路でタスキ

を繋ぎました。伝統ある駅伝部ではありますが、こ

こ2年大変に残念な結果ではありました。間違いな

く都大路で復活をしたという実感を掴んで帰ってき

ました。 

 バレー部も長い間、あと少しというところで届か

なかった全日本であります。1,2 年生たくさんの部

員がおりますので、引き続き東京体育館に行けるよ 

 

うに頑張っていきたいと思っています。 

 今日は3年生のキャプテン2人が来ております。

3年生は、来月の17日が卒業式です。次のステップ

でも頑張ってもらいたいと思っています。 

 先週行われた入学試験においても、多くの優秀な

生徒が入学してくれることになりました。他の部活

動も頑張っております。引き続き、ご支援ご声援を

お願いします。本日はありがとうございました。 

女子駅伝部監督 臼井康善さん 

 年末の全国高校駅伝大会出場に際しましては、た

くさんの方に応援をして頂き、本当にありがとうご

ざいました。 

 結果は 19 位で非常に残念な結果になってしまい

ました。本当に上位入賞が狙えたチームだったので、

大きなチャンスを逃してしまいました。選手たちは、

その結果を得まして、全国大会に行くだけではなく

て、全国で戦ってこそ、全国で優勝を狙ってこそ、
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出場することの再確認をして来ました。今の1,2年

生をしっかりと育てながら、来年度の都大路で先頭

争いをして、そして優勝することで、豊川の名を広

めたいと思っています。長いスパンにはなりますが、

応援をして頂きたいと思います。選手たちは頑張っ

てきましたけれども、悲しい思いをさせてしまいま

した。これを糧に、もう一度立ち直っていきたいと

思っています。暖かい声援をお願いします。ありが

とうございました。 

女子駅伝部主将 森彩純さん 

 全国高校駅伝ではたくさんのご支援ご声援をあり

がとうございました。チームは優勝を目標としてレ

ースに臨みましたが、結果は 19 位と悔しい結果に

なってしまいました。 

 私自身も府がない走りをしてしまい、全国で戦う

難しさを知りました。しかし、チーム全員が全国で

戦いたいという強い気持ちで、3 年生は次のステー

ジへ、1,2 年生は次に向けて新たなスタートを切っ

ています。また強い豊川高校をお見せできるように

頑張りますので、応援よろしくお願いします。本日

はありがとうございました。 

女子バレーボール部監督 勘解由圭太さん 

 全国大会出場の応援ありがとうございました。女

子バレーボール部は、全国大会、インターハイ含め

て初出場になります。3年生は、1年生にコロナで始

まり、色んな制限がある中でも、ピンチをチャンス

に変えようという合言葉で一生懸命に頑張ってくれ

ました。その成果もあり、最後の最後に春高バレー

という大きな舞台で試合ができました。豊川高校の

女子バレーボール部のモットーである「笑顔と元気

を忘れない」というのを全国大会でもしっかり出せ

たと思います。 

 また、後輩も来年もここに来たいという想いが強

くありますので、これからも豊川を盛り上げていこ

うと気持ちで頑張っていきますので、今後とも応援

よろしくお願いします。 

女子バレーボール部主将 阿部妃呂那さん 

 豊川高校初めての全国大会出場で、ベスト４とい

う目標を達成することは出来ませんでした。ですが、

応援して下さった皆様のお陰で、全国の舞台ではチ

ーム一丸のプレーを発揮することが出来ました。本

当にありがとうございました。後輩たちに託してい

くので、これからも応援よろしくお願いします。 

★ニコニコボックス 

井指和昭会員 誕生日を祝って頂き 

大場 篤会員  〃 

樅山修一会員 誕生日と入会記念を祝って頂き 

大木悦子会員 結婚記念日を祝って頂き 

坂口幹夫会員 誕生日と結婚記念日を祝って頂き 

加藤雅美会員  〃 

細井 勉会員 入会記念日を祝って頂き 

山本博史会員  〃 

滝下 勲会員  〃 

山城康司会員 新年を迎えることが出来ました 

 

★ほーほう子ども音楽祭報告 

1月14日に毎年後援している「ほーほう子ども音楽

祭」が行われ、表彰式に樅山会長が出席しました。 

 

 

★クラブ戦略委員会活動報告 

1月24日にクラブ戦略委員会主催のパスト会長との

交流会を開催しました。当日は雪が舞う寒い夜でし

たが多くの方にご参加頂き、良い交流会ができまし

た。 

 

会報担当：大仁孝泰・鈴木卓也 


